
ABC tem a menor 
taxa de ocupação 

em UTI por Covid-19 
da Grande S.Paulo

Prefeito investiu para salvar vidas com estru-
tura na Saúde e vacinação eficiente; agora, 
cidade se prepara para reabrir o comércio

Avanço da vacinação está diminuindo internação nas UTIs
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O Grande ABC registra, 
atualmente, a menor taxa de 
ocupação de leitos de unida-
de de terapia intensiva (UTI) 
para Covid-19 na Região Me-
tropolitana de São Paulo. O 
resultado reflete o avanço da 
vacinação nas sete cidades.

A taxa de ocupação atingiu 
24,4% no Grande ABC dia 19, 
percentual inferior em relação 
ao das outras cinco sub-regiões 
da Região Metropolitana, ao 
da Capital e ao da Grande São 

Paulo como um todo.
Já o índice de leitos UTI 

por 100 mil habitantes atingiu 
26,3 nas sete cidades, tam-
bém superior ao das demais 
sub-regiões, ao da Capital e ao 
Região Metropolitana. Os da-
dos são da Fundação Seade.

O presidente do Consór-
cio Intermunicipal Grande 
ABC e prefeito de Santo 
André, Paulo Serra, ressaltou 
que a queda nas internações 
comprova a eficácia da va-

cinação contra a Covid-19, 
assim como as ações toma-
das pelos municípios para 
diminuir a contaminação.

"A redução na ocupação 
nas UTIs é resultado concre-
to do avanço da vacinação na 
nossa região e das medidas 
de controle tomadas pelas 
sete prefeituras. Seguiremos 
trabalhando melhorar ainda 
mais esses índices, protegen-
do a nossa gente e salvando 
vidas”, afirmou Paulo Serra.

Santo André ultrapassou na quinta-feira (23) a marca de 1 milhão de vacinas aplicadas contra a Covid-19. 
Desde que a campanha de vacinação teve início na cidade, em 19 de janeiro, foram aplicadas 1.009.191 
doses de imunizantes. A cidade imunizou 100% da população adulta com pelo menos uma dose da vacina 
e 74% da população adulta já está com o esquema vacinal completo. Além disso, 83% dos jovens de 12 a 
17 anos também já estão imunizados com a primeira dose e 6% dos idosos com mais de 80 anos e imu-
nossuprimidos já receberam a dose reforço da vacina. Página 4

São Caetano terá seu
1º Festival Gastronômico

em outubro
A Prefeitura lançou na se-

gunda-feira (20/9), o 1º Festival 
Gastronômico de São Caetano 
do Sul, que acontecerá entre os 
dias 3 e 10 de outubro. A inicia-
tiva é uma parceria com a Aciscs 
(Associação Comercial e Indus-
trial de São Caetano do Sul), o 
Sehal (Sindicato das Empresas 
de Hospedagem e Alimentação 
do Grande ABC) e a Abarespi (As-
sociação de Bares, Churrascarias, 
Pizzarias e Restaurantes de São 
Caetano do Sul). Página 3

Santo André ultrapassa marca
de 1 milhão de vacinas

aplicadas contra a Covid-19
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Vereador Gilberto Costa propõe 
alteração no Projeto de Lei 3340 

O vereador e líder do go-
verno Gilberto Costa (Avante) 
propôs ao prefeito Tite Cam-
panella a inclusão dos Agen-
tes de Trânsito Municipal na 
Lei 3340 do Art.40, que garan-
te a gratificação remunerada 
por risco de vida, a qual já é 
concedida aos membros da 
Guarda Municipal.

Além disso, solicitou que 
seja realizado um concurso 
público visando a contratação 
de novos Agentes de Trânsito 
Municipal em São Caetano do 
Sul. A indicação foi feita pelo 
vereador em 16 de setembro.

“Com o crescimento verti cal 
e a vinda de novos munícipes 
para a nossa cidade, a demanda 
aumentou consideravelmente, 
sendo necessário compor o 
efetivo da corporação com a 
contratação de mais Agentes de 
Trânsito Municipal para orien-
tação/fi scalização do trânsito”, 
explicou Gilberto Costa.

Homenagem - Outra solici-
tação que o vereador Gilberto 
Costa fez ao prefeito Tite Campa-
nella pede que o parque Linear 
da Avenida Presidente Kennedy 
receba o nome de “Prefeito An-
tonio José Dall´Anese”.

Vereador Gilberto Costa na sessão da Câmara de São Caetano

Todos os dezenove (19) 
vereadores da Câmara Muni-
cipal de São Caetano do Sul 
assinaram requerimento de 
autoria do vereador Ubira-
tan Figueiredo da Ong, que 
pede a criação da Comissão 
Parlamentar de Inquérito 
com o objetivo investigar os 
serviços prestados pelo San-
to André Planos De Assistên-
cia Médica Ltda – Convênio 
Medical Health.

De acordo com o autor, 
são inúmeras as denúncias 
de falta de atendimento, 
pagamento, cancelamento e 
o não cumprimento integral 

do contrato na prestação de 
serviços aos funcionários pú-
blicos de São Caetano do Sul, 
por parte da Medical Health.

“O Convênio Medical 
Health não condiz com a 
necessidade de atendimento 
dos funcionários públicos do 
município, afetando direta-
mente seus usuários, que 
não sabem mais para quem 
recorrer para terem garan-
tidos seus direitos de um 
bom atendimento”, enfati zou 
Ubiratan Figueiredo.

O requerimento será, 
agora,  protocolado pelo 
parlamentar e seguirá para 

tramitação na Comissão Par-
lamentar de Inquérito. Após 
aprovação, será colocado em 
votação, para que uma vez 
aprovado em plenário, possa 
haver investi gação do caso, 
com todas as medidas legais 
e administrati vas necessárias.

“Saúde é coisa séria e a 
falta de compromisso com 
deveres explícitos e implícitos 
na relação entre empresa, 
consumidor e poder público 
deve ser transparente e in-
vesti gado quando não cum-
prido. Os usuários devem ser 
tratados com respeito e digni-
dade”, ressaltou o vereador.

Ubiratan Figueiredo consegue 
assinaturas para CPI do convênio 

Medical Health em São Caetano

O vereador Marcel Munhoz 
(Cidadania) protocolou indicação 
ao Executi vo Municipal solicitan-
do estudos e tratati vas a fi m do 
retorno do programa Circular 
Saúde em São Caetano do Sul.

O programa tem como obje-
ti vo o transporte de pacientes às 
unidades de saúde do Município, 
promovendo maior comodida-
de e economia aos munícipes, 
bem como auxiliando àqueles 
que possuem dificuldades de 
locomoção a realizar os proce-
dimentos médicos necessários 
aos tratamentos na rede.

“O retorno do Circular Saúde 
é de suma importância para o 

bem-estar da população, bem 
como visa à celeridade do tra-
tamento dos pacientes da rede 
pública, pois há munícipes que 
possuem difi culdades no trânsito 
até às unidades , podendo, com 
a retomada deste programa, dar 
conti nuidade aos procedimentos 
médicos”, explica Marcel.

Marcel Munhoz também foi 
autor de indicação que criou o 
Programa Remédio Em Casa, 
iniciativa da Administração 
Pública que tem por fi nalidade 
a entrega de medicamentos 
em domicílio aos munícipes 
que possuem difi culdades de 
locomoção da cidade.

Marcel Munhoz solicita 
retorno do programa 

Circular Saúde em SCS

Fotos: Divulgação
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Prefeitura e Aciscs lançam
1º Festival Gastronômico 

Fotos: Divulgação

Festival acontecerá entre os dias 3 e 10 de outubro

Mais de 90 estabelecimentos já estão inscritos para o Festival

A Prefeitura lançou na segun-
da-feira (20/9), na sala de reu-
niões do Palácio da Cerâmica, o 
1º Festival Gastronômico de São 
Caetano do Sul, que acontecerá 
entre os dias 3 e 10 de outubro. 
A iniciativa é uma parceria com 
a Aciscs (Associação Comercial 
e Industrial de São Caetano 
do Sul), o Sehal (Sindicato das 
Empresas de Hospedagem e 
Alimentação do Grande ABC) e 
a Abarespi (Associação de Bares, 
Churrascarias, Pizzarias e Restau-
rantes de São Caetano do Sul).

O lançamento contou com 
as presenças do prefeito Tite 
Campanella, do deputado es-
tadual Thiago Auricchio, secre-
tários, vereadores e cerca de 
20 empreendedores do setor 
gastronômico - mais de 90 esta-
belecimentos já estão inscritos 
para o Festival.

O chefe do Executivo res-
saltou a importância de São 
Caetano contar com o Festival 
Gastronômico, mais um fator de 
geração de empregos. “É mais 
uma prova de que São Caetano 
não se esqueceu em nenhum 
momento de ações no sentido 
de manter aquecida a Economia 
da cidade, sempre com diálogo 

aberto com comerciantes e 
empresários de todos os seto-
res, neste caso específico o da 
gastronomia, que foi tão pre-
judicado durante a pandemia”, 
destacou Tite.

Quem também comentou 
com bastante entusiasmo a 
realização do 1º Festival Gastro-
nômico foi o deputado estadual 
Thiago Auricchio. “O Festival 
de São Caetano tem todas as 
condições de conquistar ares 
regionais, atraindo o público 
também de cidades vizinhas. 

Tenho certeza de que será um 
grande evento”, complementou 
Thiago Auricchio.

PROJETO - “Foi num bate-
-papo informal de fim de ano 
com alguns amigos que surgiu 
a ideia de se criar um festival 
gastronômico em São Caetano. 
A princípio, a ideia era realizar 
o evento na época de Carnaval, 
mas com o aparecimento da 
pandemia o sonho teve de ser 
adiado”, lembrou o presidente 
da Aciscs, Alessandro Leone.

“Termos um parceiro ex-

tremamente forte como a Pre-
feitura de São Caetano só nos 
motivou ainda mais a procurar 
novos apoiadores e a expandir 
a ideia do 1º Festival Gastronô-
mico ao ponto em que estamos, 
com mais de 90 estabelecimen-
tos já inscritos e ainda com 
potencial de crescimento”, 
concluiu Leone. Caso algum es-
tabelecimento queira participar 
do 1º Festival Gastronômico de 
São Caetano do Sul é só entrar 
em contato com a Aciscs pelo 
telefone 91104-8365.

PREVENÇÃO

CCZ de São Caetano realiza vacinação
contra raiva por agendamento e drive thru

O Centro de Controle de 
Zoonoses (CCZ) da Prefeitura 
de São Caetano está realizando 
drive thrus de vacinação antir-
rábica, mediante agendamento 
prévio. A partir de agora, os do-
nos de animais devem agendar 
a imunização direto no CCZ. Isso 
porque, desde o ano passado, 
por conta da pandemia, o Go-
verno do Estado de São Paulo 
suspendeu as campanhas de 
vacinação antirrábica em mas-
sa e alterou toda logística de 
distribuição de doses.

Desde 2020, o Governo do 
Estado de São Paulo suspendeu 
a campanha de vacinação antir-
rábica em todos os municípios. 
Com isso, as cidades não rece-
beram mais doses para a cam-
panha de vacinação em massa 
que era realizada durante todo 

o mês de agosto. As doses pas-
saram a ser enviadas apenas 
para bloqueio de eventuais 
focos de raiva.

As vacinas começaram a 
chegar em lotes para rotina 
mensal de trabalho com quan-
titativo que varia mês a mês. 
“Alguns meses recebemos 
180 doses, outros 100. E com 
a logística de agendamentos 
prévios estamos conseguindo 
organizar a aplicação dessas 
doses uma a duas vezes por 
mês, em sistema drive thru”, 
explicou o coordenador do CCZ, 
Fábio Bertola Agostini.

No início do ano o departa-
mento recebia as ligações e já 
agendava a vacinação durante 
a mesma semana. Porém, com 
a alta taxa de absenteísmo, a 
equipe passou a apostar no 

sistema drive thru aos sába-
dos.  “Já realizamos três drives 
e vacinamos 398 cães e gatos”, 
explicou Fábio.

A ideia é continuar realizan-
do os drives, uma a duas vezes 
por mês, vacinando em média 
100 animaizinhos a cada dia. O 
agendamento deve ser feito de 
segunda a sexta-feira, das 9h às 
17h, pelo telefone 4233-7516.

RAIVA - A raiva é uma in-
fecção viral aguda que pode 
acometer animais e seres hu-
manos, que contraem a doença 
por uma mordida, arranhadura 
ou lambedura causada por 
animais infectados. “A partir 
dos três meses de idade, cães 
e gatos saudáveis devem ser 
vacinados contra raiva, anual-
mente”, destacou a veterinária 
Melissa Vautier. 
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Santo André ultrapassa marca 
de 1 milhão de vacinas

aplicadas contra a Covid-19

Cidade já conta com 74% da população adulta completamente imunizada contra o coronavírus

Santo André ultrapassou na 
quinta-feira (23) a marca de 1 mi-
lhão de vacinas aplicadas contra a 
Covid-19. Desde que a campanha 
de vacinação teve início na cidade, 
em 19 de janeiro, foram aplicadas 
1.009.191 doses de imunizantes.

“Com muito planejamento, 
ultrapassamos a marca de 1 
milhão de vacinas aplicadas e 
seguimos avançando na imuni-
zação para completar a cober-
tura vacinal e proteger a nossa 
gente, com primeira, segunda e 
dose de reforço. Vamos seguir 
para que a imunização ocorra 
com efi ciência e agilidade, que 
são marcas do combate à pan-
demia na cidade”, destacou o 
prefeito Paulo Serra.

A cidade imunizou 100% da 
população adulta com pelo me-
nos uma dose da vacina e 74% 
da população adulta já está com o 
esquema vacinal completo. Além 
disso, 83% dos jovens de 12 a 17 
anos também já estão imunizados 
com a primeira dose e 6% dos 
idosos com mais de 80 anos e 
imunossuprimidos já receberam 
a dose reforço da vacina.

Novos públicos - A Prefeitu-
ra de Santo André disponibili-

zou nesta quinta agendamento 
para segunda dose da vacina da 
Pfi zer para pessoas com idade 
entre 28 e 29 anos. Basta aces-
sar o site psa.santoandre.br/
vacinacovid, que indicará data, 
horário e local disponíveis. 
Todos os munícipes deverão, 
obrigatoriamente, apresentar 
documento de identidade e 
comprovante da primeira dose.

Além disso, a administração 
municipal também ampliou a 
vacinação suplementar para 

idosos com mais de 70 anos. 
Em paralelo, o reforço da vacina 
segue disponível para imunos-
suprimidos que receberam a se-
gunda dose há mais de 28 dias.

Para garanti r comodidade, 
segurança e conforto, o muni-
cípio se mantém estruturado 
com quatro pontos drive-thru e 
nove unidades de saúde estra-
tegicamente posicionadas para 
a vacinação do público-alvo.

O Ministério da Saúde não 
recomenda que seja feita a aplica-

ção das vacinas contra a Covid-19 
e contra a Influenza conjunta-
mente. A pasta orienta que as 
pessoas que esti verem nos grupos 
prioritários procurem se vacinar 
antes contra a Covid-19. Especia-
listas recomendam um intervalo 
de pelo menos 14 dias entre a 
imunização contra coronavírus e 
a vacina contra a gripe. Pessoas 
infectadas com a Covid-19 ou que 
receberam alta há menos de 28 
dias não poderão tomar a vacina 
contra a Infl uenza.

Tels: 4221-3114
4226-4156

Email: technosom01@gmail.com
Rua Alagoas, 641

Centro - São Caetano

Troca de Óleo, Filtro, 
Freios, Suspensão, 

Embreagem, Limpeza 
de Injeção, Bateria, 
Lâmpada, Alarmes, 
Som Personalizado, 
Vidro Elétrico, Trava 

Elétrica e Filme

TechnoSomTechnoSom
MMecânica Geralecânica Geral

ElétricaElétrica

A Prefeitura de São Bernar-
do iniciou nesta semana o tra-
balho de limpeza e manutenção 
do Piscinão do Paço. A previsão 
é a de que nos próximos dois 
meses pelo menos 3.000 me-
tros cúbicos de sedimentos 
como areia, lixo e capinados 
sejam reti rados do reservató-
rio. A projeção foi dada pelo 
prefeito Orlando Morando, na 
companhia do vice-prefeito e 
secretário de Serviços Urbanos, 
Marcelo Lima, durante vistoria 
realizada no piscinão.

Considerado o maior projeto 
de drenagem urbana do País, o 
Piscinão do Paço é atualmente 
um dos principais instrumentos 
de prevenção e combate às en-
chentes de São Bernardo, com 
capacidade para armazenar 
220 milhões de litros de água. 
Para chegar ao piscinão, a água 
captada durantes dias de chuva 
é conduzida por um túnel de 950 

metros de extensão, 6 metros de 
diâmetro e 18 metros de pro-
fundidade, saindo da Alameda 
Glória até o Paço Municipal.

Ao todo, serão investidos 
R$ 303 mil no trabalho de lim-
peza e manutenção do Piscinão 
do Paço. O objeti vo é que os 
serviços preparem o reserva-
tório para o período das fortes 
chuvas de verão, cuja maior in-
cidência historicamente ocorre 
a parti r de dezembro.

“A manutenção do piscinão 
tem que ocorrer regularmen-
te de forma preventiva. E é 
justamente isso que estamos 
fazendo aqui. Nossas equipes 
farão, nas próximas semanas, 
a remoção de todo sedimento 
presente no reservatório, assim 
como a manutenção das bom-
bas, para que, até outubro e no-
vembro, o piscinão esteja 100% 
preparado para os temporais 
de verão”, destacou Morando.

São Bernardo realiza 
operação de limpeza do 

Piscinão do Paço
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SEMPRE EM FRENTE,
EDUCAÇÃO

S E M  D E I X A R  N I N G U É M  P A R A  T R Á S

A Educação de São Caetano do Sul se reinventou com empenho e capacitação de educadores, gestores 
e auxiliares e lançou o programa Aprender Mais, que conta com novas tecnologias, benefícios sociais, 
novas escolas e infraestrutura privilegiada. Ensino com padrão de excelência em qualquer tempo e lugar.

Aulas online 
com Google 
for Education

Novidade! 
Podcasts 
pedagógicos 

Auxílio 
Transporte 
Escolar

Novas
Escolas

@prefeitura.saocaetano prefeitura_saocaetanodosul
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Ong Cotic acolhe crianças
com vulnerabilidade social

O Centro Organizado de 
Tratamento Intensivo a Criança 
(Cotic), é uma Ong sem fins 
lucrativos que, acolhe crianças 
/adolescentes com vulnerabi-
lidade social, com deficiência 
física, intelectual, paralisia ce-
rebral e autismo. A Ong oferece 
acolhimento para crianças que 
chegam pela Vara da Infância, 
Conselho Tutelar, que por moti-
vos diversos foram retiradas de 
suas famílias por maus tratos ou 
por impossibilidade de cuidar 
adequadamente.

"Nossa missão é dar um 
pouco de dignidade e qualidade 
de vida a essas crianças/adoles-
centes e nosso maior objetivo é 
prezar pela vida no combate ao 
preconceito e o bem estar geral 
destas crianças e adolescentes, 
proporcionando a elas além dos 
cuidados especiais a sua inclu-
são social. Hoje abrigamos 24 
crianças /adolescentes, dividida 

em duas unidades. Estamos 
localizados na Zona Norte de 
São Paulo".

Venham nos visitar: Rua 
Itaguaçaba n°216 / fone 2236-
0078 / 2236-9583; Rua Luís 
Antônio dos Santos n°432 / 
fone 2501-5775

Telefone sede: 2262-7240
Nosso trabalho é intenso, 

onde o Amor é a base de tudo e 
é muito gratificante, apesar dos 
obstáculos do dia a dia. Mas tam-
bém é muito gratificante quando 
recebemos um sorriso deles.

As doações podem ser fei-
tas por depósito bancário. 

Chave Pix COTIC (CNPJ): 
03854356000180

Banco Bradesco - Agência: 
3296 / CC: 8373-9

ou Banco Itaú
Agência: 8059 / CC: 09476-6
CNPJ 03.854.356/0001-80
Centro Organizado de Tra-

tamento Intensivo à Criança
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Intrusion, suspense da Netflix,
já figura no Top 10 do Brasil

Intrusion conta a história de 
Meera, uma jovem que se muda 
para uma nova casa junto com o 
marido Henry, um talentoso ar-
quiteto. Pouco depois da mudan-
ça, a casa sofre uma invasão, o que 
deixa a protagonista traumati zada 
e com uma paranóia crescente 
sobre todos que a cercam.

“Ela é uma sobrevivente de 
câncer de mama. Em remissão, 
ela e o marido se mudam para 
uma cidade pequena, com o 
objeti vo de começar um novo 
capítulo da vida a dois”, comen-
ta o cineasta Adam Salky.

No entanto, ao ter a casa 
invadida, Meera acaba entran-
do em uma estado de paranoia 
extrema, passando a desconfi ar 

de todas as pessoas.
“Ela começa a questi onar por 

que eles se mudaram para essa 
casa, e quem realmente são as 
pessoas que as cercam. O princi-
pal tema do longa é o fato de você 
nunca poder conhecer realmente 
as pessoas, o que é bastante as-
sustador”, afi rma Salky.

Um dos aspectos mais inte-
ressantes de Intrusion é um de-
sign da casa de Meera e o marido 
Henry, que serve prati camente 
como um terceiro personagem 
para a produção. Henry perma-
neceu ao lado de Meera durante 
toda a sua doença. Ele também 
ficou traumatizado com isso, 
afinal de contas, ele quase a 
perdeu”, comenta Salky.

Suspense tem no elenco Logan Marshall-Green e Freida Pinto

CENTRO
AUTOMOTIVO
PROFESSOR

XARÁ

• INJEÇÃO • MOTOR
• FREIO • SUSPENSÃO

• TRANSMISSÃO
• TROCA DE ÓLEO

Desde
1980

Rua Santo Antonio, 264 
Centro - São Caetano
Telefone: 4227-6269

ESPAÇO CERÂMICA
Alameda Terracota, 250 - CJ 304 - SCSul
 
(011) 4224-2000
WWW.CLINICAAZZI.COM.BR

NOSSA MISSÃO É
CUIDAR DE VOCÊ!

Bradesco, Mediservice, Allianz, Amil One, Vivest, Omint
Careplus, Unimed

Médica Responsável -  Dra.Gisele de Brito Azzi - CRM 105251

CARDIOLOGIA, ENDOCRINOLOGIA, DERMATOLOGIA.
ORTOPEDIA, PSIQUIATRIA, PSICOLOGIA, 

NUTRIÇÃO, GERIATRIA

ESCAPE ROOM 2: Seis pessoas se encontram trancadas 
em uma série de salas de fuga e precisam descobrir o que 
têm em comum para sobreviver. Juntando forças com dois 
sobreviventes de outra versão, eles logo descobrem que todos 
já ti veram contato com o jogo. Agora resta descobrir como 
escapar dessa armadilha mortal.

CinemaCinema
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Artista do Grande ABC, Faithfull
lança música "Final de Semana"
Guilherme Fernando (Faith-

full) de apenas 17 anos e natural 
de São Bernardo do Campo, atua 
a pouco mais de 1 ano como 
artista e compositor e já vem 
se mostrando focado e cheio 
de vontade de aprender novas 
coisas, o que explica sua notável 
evolução a cada faixa, tanto nas 
composições quanto na execu-
ção, contando com vários singles 
disponíveis em seu canal ofi cial e 
em todas as plataformas digitais.

Atualmente o arti sta é con-
tratado pela gravadora inde-
pendente Lynx Records, que 
vem crescendo cada vez mais 
com grandes arti stas e se des-
tacando na região do ABC. Vale 
destacar também que, além 
de arti sta, Faithfull trabalha na 
parte de marketi ng da Lynx, por 
meio das redes sociais.

No dia 19 de agosto deste 
ano, foi lançado seu mais novo 
single enti tulado como “Final 
de Semana” já com clipe ofi cial 
e disponível em todas as plata-
formas digitais de música. Uma 
curiosidade é que o gênero é 
o trap funk (gênero diferente 
do habitual do arti sta, que faz 
músicas para o gênero trap) 
onde Faithfull sai de sua zona 
de conforto e aposta em uma 
nova experiência.

Para saber mais sobre ele, 
acesse seu perfi l nas redes so-
ciais e acompanhe!

Instagram: @_donfaith
Facebook: Faithfxll
Instagram da gravadora 

Lynx Records: @lynx.rec 
Canais ofi ciais:
Faithfull
Lynx Records

• Esté� ca Dental
• Reabilitação Oral e
• Harmonização Orofacial

Estética Orofacial

Dra. Sâmia Ribeiro Tobias
CROSP 114540

drasamiaribeiro

Telefone: 99269-1098
Al. São Caetano, 917

Barcelona - SCS

Professor Jander aponta necessidade de mais 
investimentos na Educação de São Caetano

Apesar da crise geral que 
a economia brasileira passa, a 
arrecadação do município de 
São Caetano do Sul conti nua em 
alta, conforme aponta o Portal 
da Transparência da Prefeitura. 
Dados lançados até agosto des-
te ano indicam que já passa de 
15% o aumento da arrecadação 
em relação ao ano passado.

O Professor Jander aponta 
que "é necessário e urgente de 
mais investi mentos na Educa-
ção na cidade, para corrigir a 

pobreza de aprendizagem que 
os alunos foram submetidos 
nessa pandemia".

Jander afirma que foram 
"hercúleos os esforços que os 
professores fi zeram para con-
ti nuar seus trabalhos de suas 
casas, preparando as aulas vir-
tuais, as ati vidades, os vídeos, 
mas infelizmente não eram 
todos os alunos das escolas 
públicas que ti nham internet e 
computadores para assisti r as 
aulas de seus professores".

Os custos desses investi-
mentos dos professores é um 
dos pontos que precisamos 
conversar, afi rmou o vereador 
Jander, que está indicado para 
ser o presidente da comissão 
que a Câmara Municipal que 
discuti rá o Abono da Educação, 
já que neste ano, por força da lei 
federal, não foi possível ter a lei 
anual do abono dos profi ssionais 
da Educação. "Por isso precisa-
mos de mais investi mentos na 
Educação", fi nalizou Jander


